

広報

やまなみ

春号



桜も咲き始め、暖かくなつてまいりました。今年も、地元中学生の卒業記念に、花苗とカゴのコラボレーション作品をご用意させて頂きました。

花苗は、種を蒔いてから毎日欠かさず水をやり、愛情たっぷり育てております。

カゴは一つ一つ手作業で編み込んで、作成しております。

4月から、それぞれの新しいステージで更なるご活躍を期待しております。

花苗×カゴ

春の恵吹と共に
お届け致します。



卒業祝いに限らず、プレゼント等にも、ご用意できます。花の種類やカゴの形・色、大きさ等、ご要望に応じて手作り致しますので、ご要望がございましたら、お気軽に下記連絡先までご連絡下さい。



祝 卒業
おめでとうございます

地元中学生の卒業記念に心を籠めて手作りしました。

毎週木曜
10:00~
16:00

はっぴいエコプラザは、株式会社キョーエイと複数のNPO団体の協同による社会福祉サービス活動で、資源回収を行っております。

回収場所や設備等は、全て無償でキョーエイさんより提供して頂いております。現在は、徳島県下のキョーエイ27店舗にて、それぞれ各地の福祉施設と協同し、活動しております。

※曜日や時間は各店舗ごとに決められております。

やまなみでは、平成24年1月12日より三加茂店にて参加させて頂き、当初の持ち込み人数は1日30名程だったのが、現在は毎週100名を超える方々から資源を持ち込んで頂けるようになりました。

今後とも、資源の回収にご協力ください。



資源をお持ち頂いた方には、1人につき1枚、グリーン券をお渡しいたします。

グリーン券は、キョーエイドラッグ三加茂店・ダイソー三加茂店・FF三加茂店の3店舗で、好きな商品1点を10%引きで購入できます。当日限り、一部商品を除く。



キョーエイ三加茂店にて

はっぴいエコ

資源の再利用に、ご協力ください。

《回収品目》

- 新聞、雑誌、段ボール
- アルミ缶、スチール缶、ドラム缶
(分別して中を洗って下さい。潰しても助かります)
- ペットボトル
(キャップとラベルは外して、中を洗って下さい。潰してらえると助かります。)
- 牛乳パック (中を洗って、切り開いてください)
- 食品トレー
×色つき卵パック、プリン・ゼリーの容器、納豆・豆腐の容器は回収できません。
- 衣服類
×破れて着れないもの、汚れのひどいものや、下着、寝具、カーテン、靴は回収できません。
- 小型家電
(壊れていてもOK。掃除機、電子レンジ、ビデオデッキ、扇風機、炊飯器等)
×テレビ、洗濯機、乾燥機、エアコン、パソコン、電球、蛍光灯は回収できません。
- 金物台所用品
(ガスコンロ、フライパン、スプーン、フォーク、鍋、釜、包丁等)
- 自転車 (壊れていてもOK)
×プラスチック製の三輪車は回収できません

一編集後記一

編集作業をしていると、書きやすい記事と、書きにくい記事があります。何が違うのか？ それは、『いい取材ができたかどうか？』これにつきます。発信するには、まず受信。与えられた情報よりも、獲得した情報を。広報委員会が発足して約1年。いよいよ言う事だけはジャーナリストを気取りはじめた広報委員会より、平成27年春号をお届け致します。

平成27年4月1日発行
社会福祉法人 三好やまなみ会
ワークサポートやまなみ 広報誌
徳島県三好郡東みよし町足代3796-3
TEL:(0883)79-3928
FAX:(0883)79-3927
E-mail:suehiro164@shirt.ocn.ne.jp
ホームページ：
<http://www.ws-yamanami.net>



清掃場所は、道路や公園、キャンプ場等。公園なら子供たちが安全に楽しく遊べるように。キャンプ場なら家族が仲良く過ごせるように。利用する方の事を考えながら、清掃作業に取り組んでおります。清掃は、簡単なようで奥の深い仕事です。

平成27年
1月5日
撮影



受託作業

近隣より清掃作業を受託しております。

毎日ローテーションを組んで、依頼を受けた場所を清掃しています。この他にも、個人のお宅や、施設等の清掃も行ってあります。作業は有料ですが、その賃金を利用者さんの工資として支給させて頂いております。工資向上の為に、清掃作業等ご協力をお願いします。



委員会報告



利用者さんの望む生活環境と社会参加の実現に向けて。

今回は工賃向上・商品開発委員会



平成27年
2月26日
取材

オリジナルキャラクター
選考中

5つある委員会の中で、最も会議の時間が長い「工賃向上・商品開発委員会」この日も遅くまで、議論が続いてました。平成27年1月の平均工資は一万三百二十円。時給にすると、七五〇円の方もいれば、五〇円の方もいます。毎日通所される方もいれば、月に数回しか来られない方もいます。この日は、委員会以外の職員からの提案や意見も取り入れて、新しい作業の開拓や、効率を上げる為の検討を重ねていました。

商品開発では、さまざまなオリジナルキャラクターを募集。応募箱を設置したところ、19枚の応募があり、個性豊かなキャラクターばかりで、選考に頭を悩ませています。

近いうちに、さまざまなオリジナルキャラクターをご紹介できると思いますので、楽しみにお待ちください。

ピアサポートとは、「同じような課題に直面する人同士が互いに支え合う」事で、障害者権利条約や、障害者総合支援法でも強化が求められている活動です。

やまなみでも、この取り組みを広げて行こうと二年前より活動を開始しておりますので、その様子をお伝えします。

平成27年
2月28日
取材

ピアサポート

共に学び、共に歩む。
必要なのは、ルールと知識。



地域活動支援センター
高友にて

この日のテーマは「元気が出る時」や「いい感じの時」について、みんなで考えて発表し合うというものです。

話合った内容は、この活動以外では話さないというルールがありますので、詳しく知りたい方は是非とも参加して、体験して頂きたいです。

話を聞くとき意外な共通点があったり、気づく事があったり。

取材に来たつもりが、気がついたら一緒に参加していました。

フリートークでは、それぞれの夢の話も聞かせてもらい、楽しく有意義な時間でした。

参加されている方からは、「この活動に参加するようになってから、人の話を聴くことができるようになった」とか、「他の人の考えを知る事ができるようになった」とか、その言葉の裏には、この活動を通して、人の話を聴く為のルールや知識を身に付けているという自信のようなものを感じました。

興味のある方や、参加してみたい方がいらっしやいましたら、ご連絡下さい。

一緒にピアサポート活動に取り組んでみませんか。

平成27年
2月16日
開催

パタンク大会。
残念。初戦敗退。



大勢のギャラリーが見守る中での一投。

徳島県立障がい者交流プラザにて開催された、パタンク大会に参加させて頂きました。

初戦、2点リードから追いつかれて、まさかの逆転負け。

次回は挑戦者として挑みたいですが、ノーマライゼーション促進センターの皆様、会場の準備や運営等、ありがとうございました。

グループホーム食事会。

平成27年
1月23日
開催



グループホーム食事会
吉野川ハイウェイオアシスにて

グループホームの利用者さんと、関係者が集まり、食事を開きました。

日頃は、別々のホームで生活している仲間が一同に会し、おいしい料理を囲んで交流ができました。

最終アットホームな雰囲気でも話し弾み、楽しい時間を過ごすことができました。

